



令和6年度

仁比山っ子

神崎市立仁比山小学校
学校だより No. 68

令和6年度18号
令和6年10月9日
文責：校長 秋吉 洋志

心一つに 電光石火で フルパワー!

10月6日(日)の体育大会には地域の皆様、保護者の皆様に早朝よりご来校いただき、力いっぱいの声援を送っていただきました。ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

2学期の仁比山小学校のテーマは「本気!」。

子供たちは体育大会に向けての練習期間、本当に一生懸命にがんばっていました。酷暑の日もありましたが、目標に向かって頑張る姿はすばらしいものでした。中でも6年生は早くから準備に取り掛かり、どうすればよりすばらしい体育大会になるかを自分なりに考え、工夫することができていました。その甲斐あって当日は子供たちの本気の姿を見ることができました。

子供たちの成長を実感することができた体育大会となりました。この学びをこれからの学校生活やご家庭での生活に活かすことができよう働きかけてまいります。

また、前日のテント張り、当日の駐車場係や受付ではPTA役員の皆様にご尽力をいただきました。テント等の後片付けに際しましても、たくさんの保護者様のご協力ですばやく行うことができました。併せて御礼申し上げます。

子供たち(競技者)、保護者・ご家族の皆様(応援者)、学校・行政(支援者)が一体になった意義深い体育大会であったと思います。



来賓のみなさま



おじい様・おばあ様

縁の下の力持ち 各係でもがんばりました(5・6年生)

体育大会は競技だけではなく、各系の活躍によって成り立っています。出発係、用具係、放送係、招集係、救護係、記録係、応援席係…。5年生、6年生が分担して受け持ち、懸命に働きました。

目立たない箇所の仕事もありますが、各人が自分の役割をきちんと果たしたということについても称賛します。



解団式 みんなへの感謝

体育大会から明けて、8日(火)の朝の時間に解団式を行いました。応援団のメンバー、副団長、そして団長からねぎらいと感謝の気持ちが述べられました。一つ一つの言葉に実感がこもっており、この場面でも成長を感じることができました。



両団長からみんなへのメッセージ

